

L'ÉCOLE C'EST PARTI !

Depuis quelques semaines, les enfants de TPS-PS prennent le chemin de l'école Saint Joseph chaque matin.



Avec Laura, Anne-Sophie et Sandrine les journées sont bien remplies !

Au programme : jeux libres, ateliers, découverte du yoga, peinture, comptines, confection du « gâteau de septembre », ramassage des déchets à la Mare aux Canards...



Voici notre première réalisation artistique collective en lien avec le projet de l'école : 2024, année Saint'JOlympiques, sous les couleurs de l'Afrique en période 1 !



Nous passons des journées très joyeuses et notre petite mascotte MIMI nous accompagne toute la journée pour nous réconforter lorsque papa et maman nous manquent un peu...

